

Beeindruckendes Projekt der Schule Schülen

Wenn Gegenstände Geschichten erzählen

Ein sehr spannendes Thema haben die 3. – 5. Klassen im Schulhaus Schülen gewählt: **„Forschungen über die Geschichte eines Gegenstandes“**. Die Lehrerinnen Stefanie Studer und Erna Schüpfer liessen ihre Schülerinnen und Schüler zu Hause Gegenstände suchen, die eine spannende Geschichte erzählen können. Daraus entstanden jede Menge interessante Gespräche. Grossväter und Grossmütter wussten viel darüber zu berichten. In vielen Interviews sammelten die Kinder das Wissen der älteren Generationen.

Die vielen Stunden Vorbereitung und Auswertung wurden am Samstag, 2. Mai im Schulhaus Schülen präsentiert. Es wurde zu einem Generationentreffen! Manches „Weisch no...“ war zu vernehmen.

Nach der ausführlichen Besichtigung stellten die Kinder in 12 Kurzreferaten gekonnt ihre gesammelten Informationen vor. Einzigartig kann man da nur schreiben. Einmal mehr zeigte sich, dass die Schule Schülen zwar ein Schulhaus wie jedes andere ist – zusammen aber darf man die Schule Schülen aber auch schlicht eine grosse Familie nennen.

Mehr verraten unsere eindrücklichen Bilder über Gegenstände, die Geschichten erzählen.

